



KWA | Arnswaldstraße 6 | 30159 Hannover

Evangelischer Verband
Kirche Wirtschaft Arbeitswelt
Arnswaldstraße 6
30159 Hannover
Fon: +49 (0) 511 473877-0
Fax: +49 (0) 511 473877-18
Mail: info@kwa-ekd.de
www.kwa-ekd.de

Pressekonferenz: 5.000 Brote – Konfis backen Brot für die Welt
EKD Berlin, Charlottenstraße 53/54, 10117 Berlin

Statement von Horst Eggers, Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Handwerk und Kirche (AHK) im Evangelischen Verband Kirche Wirtschaft Arbeitswelt (KWA)

Die Evangelische Handwerkerbewegung in Deutschland, zusammengeschlossen in der Arbeitsgemeinschaft Handwerk und Kirche im evangelischen Verband Kirche-Wirtschaft-Arbeitswelt, will das Evangelium, wie es in den Gliedkirchen der EKD verkündet wird, in die Welt des Handwerks hineinbringen und zugleich an der Lösung sozialer und beruflicher Probleme in der modernen Gesellschaft mitarbeiten.

In Zusammenhang mit der bundesweiten Aktion „5.000 Brote – Konfis backen Brot für die Welt“ stellt sich die Handwerkerbewegung damit eine vielschichtige Aufgabe mit drei verschiedenen Zielrichtungen: Zum einen soll das Handwerk der Bäcker gestärkt werden, in dem es sich für Jugendliche öffnet und ihnen die Möglichkeit gibt, Brote wirklich selbst zu backen und in diesen Beruf im wahrsten Sinne des Wortes „hinein zu schnuppern“. Zum anderen setzen sich die Jugendlichen mit den Lebenswelten Gleichaltriger auseinander. Im Konfirmandenunterricht erfahren sie durch die Aktion, welche sozialen und beruflichen Herausforderungen in anderen Ländern gemeistert werden müssen. Diese beiden Aspekte verbinden sich wunderbar zu einer Aktion der Nächstenliebe, zum Backen von Broten, die gegen eine Spende abgegeben werden.

Ich freue mich sehr, dass schon zu Beginn der Aktion von über 870 Teams aus Konfirmandengruppen und Bäckern berichtet werden kann, die sich in der gesamten

Ev. Verband Kirche Wirtschaft Arbeitswelt e. V.

Vorsitzender: Peter Janowski

Geschäftsführer: Dr. Axel Braßler

Vereinsregister Nr.: 201554

Bankverbindung

Sparkasse Hannover

IBAN: DE11 2505 0180 0910 0949 34

SWIFT-BIC: SPKHDE2HXXX



Bundesrepublik und allen Landeskirchen zusammengefunden haben. Das heißt, es sind ca. 10.000 Konfirmanden schon jetzt an der Aktion beteiligt, Tendenz steigend. In der heißen Phase der Aktion bis zum 1. Advent werden in diesen Teams unterschiedliche Veranstaltungen rund um das Backen des Brotes durchgeführt. Gerne dürfen sich auch noch weitere Teams zusammenfinden und mit ihren Aktionen dazu beitragen, dass die Projekte von Brot für die Welt gefördert werden können.

Handwerk und Kirche gehören zusammen, das hat diese Aktion einmal mehr gezeigt.

Wir freuen uns sehr, dass die Aktion am 5. Oktober offiziell durch den Ratsvorsitzenden der EKD eröffnet wird.